

Nassfeld –Saisonstart für Kids zum Nulltarif

Mit einem besonderen Weihnachtsgeschenk überrascht Kärntens größtes Skigebiet heimische Familien. Kids (bis inkl. Jg. 2006) fahren zum Saisonstart am 24.12. in Begleitung der Eltern zum Nulltarif. Unfassbare 250 cm Neuschnee am Berg sowie ermäßigte Skipasspreise zu Saisonbeginn machen zudem noch mehr Lust, die ersten Carving-Schwünge auf Nassfelds breiten Pisten zu ziehen. In Betrieb gehen alle Haupt-Sesselbahnen, Teile der Kinder-Übungsgelände sowie der Millennium Express. Somit sind rund 60% der Pistenflächen befahrbar. Besonders Bedacht genommen wird selbstverständlich auf die Einhaltung der ganzheitlichen Hygiene- und Sicherheitsmaßnahmen.

Am 24.12. öffnen die Lifte

Ein großes Weihnachtsgeschenk für Wintersportler ist die Erlaubnis, Skigebiete mit 24.12.2020 öffnen zu können. Ein besonders familienfreundliches Weihnachtsgeschenk haben sich dazu die Seilbahnpartner Nassfeld einfallen lassen. So fahren Kids bis inkl. Jahrgang 2006 an diesem Tag zum Nulltarif, Erwachsene bezahlen für die Tageskarte nur € 40,-. Außerdem werden ab 25.12. bis auf Weiteres, ermäßigte Skipasspreise angeboten.

Preisbeispiel ab 25.12.: Die Erwachsenen-Tageskarte kostet € 43,-, ist also um € 8,- ermäßigt. Kinder bezahlen nur € 22,-. An Samstagen (bis 10 Jahre) nur € 10,-.

Einhaltung der Hygiene- & Sicherheitsmaßnahmen besonders wichtig!

Um für SkifahrerInnen größtmögliche Sicherheit zu gewährleisten, haben alle Partner rund ums Nassfeld insgesamt mehr als € 500.000,- in Hygiene- und Sicherheitsmaßnahmen investiert. Neben Mund-Nasenschutz-Pflicht (FFP2-Schutzmaske, die auch im Skigebiet erhältlich sind!), Belegung der Gondel- u. Sesselbahnen nur zu 50%, Leitsystemen zur Abstandsregelung, laufende Desinfektion/Durchlüftung von Bahnen und Gebäuden, Covid19-Teststationen uvm. wird es eigens geschulte „Nassfeld Buddys“ geben. Sie informieren in vielen Bereichen des Skigebietes, geben Tipps und Anregungen, haben einen Blick auf die Einhaltung der Hygienemaßnahmen und geben gleichzeitig auch Antworten auf die vielfältigsten Fragen des Skialltags. Der Erfolg der Covid19-Maßnahmen wird jedoch wesentlich auch von der Übernahme der Eigenverantwortung durch jeden einzelnen Besucher abhängen!

Was unbedingt zu beachten ist: Das Tragen von FFP2-Schutzmasken in Wartebereichen und in Kabinen-/Sesselbahnen (mit Bubbles) ist verpflichtend. Skifahrer ohne Masken werden nicht befördert. Weitere Infos unter: www.nassfeld.at/covid19

Kärntens charmanteste Familienskigebiete

Neben Kärntens größtem Skigebiet, dem Nassfeld, öffnen auch die kleineren Familienskigebiete der Tourismusregion in Weissbriach, Kötschach-Mauthen und Weissensee sowie die kinderfreundlichen Lifte in Grimitzen und Skilift Hrast/Feistritz ab dem Weihnachtstag (24.12.) ihre Pisten. Auch hier gelten natürlich die strengen Sicherheits- und Hygienevorschriften.

Pressekontakt:

Christopher Puntigam, NLW Tourismus Marketing GmbH
9620 Hermagor, Österreich | T +43 4282 3131-319 E christopher.puntigam@nlw.at